
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend immer mehr Müll in Basel-Stadt – wie lösen wir das Müll-
Problem? 
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Es ist ein Problem. Immer mehr Müll liegt auf den Strassen umher. Viele Basler stellen ihr Müll einfach in einem 
Park ab, bei einer Bushaltestelle oder vor einem Asylantenheim. Littering nennt es sich in der Fachsprache. Oder 
auf gut Deutsch, Hausmüll, der nicht richtig entsorgt wird. 

Die vielen Müllmänner und Müllfrauen sind bei dieser Arbeit nicht zu beneiden. Denn es wird immer mehr Abfall. 

In vielen anderen Städten wird mit der Steuer gleich die Müllgebühr abgerechnet. Es gibt eben auch andere 
Möglichkeiten, dem Müll Herr zu werden. Basel könnte sich hier verbessern. In diesem Zusammenhang folgende 
Fragen: 

1. Wie sieht die Regierung das Müll-Problem in Basel? 

2. Gibt es Zahlen zum illegalen Müll in Basel in den letzten fünf Jahren? Wieviel Tonnen waren dies? 

3. Warum kann der Kanton nicht pauschal pro jeden Einwohner eine Müllgebühr verlangen? Die Stadt würde 
damit sauberer. 

4. Wie kann die Müll-Situation in BS verbessert werden? 
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